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ドローン活用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

労働時間管理

について 

 

2018年度から運用開始になったドローンについて、

現在までの活用状況と今後の計画等について伺いま

す。 

 

①実際の運用のスタートはいつか 

 

②現在、ドローンを操縦できる職員は何名か 

 

③これまでのドローン活用事例 

 

④運用後起こった問題、課題はあるか 

 

⑤問題、課題を共有、解決するに必要な体制はできてい

るか 

⑥年間のランニングコスト 

 

⑦災害時や緊急時のガイドラインは作成済みか 

 

⑧操縦士育成、スキルアップ訓練含め、ドローンを効果

的に活用していく為の今後の計画 

 

2019 年度４月から働き方改革関連法が順次施行され

ることになっていますが、本消防の現状について以下

伺います 

 

①上記法律は公務員にも適用されるのか 

 

②事務方（日勤）職員と現場職員の労働時間管理はそれ

ぞれどのように把握、記録、管理しているのか 
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旧佐敷出張所跡

地について 

 

 

本部、出張所の

人員について 

 

 

 

 

 

 

 

 

救急救命講習に

ついて 

 

①売却の進捗状況について伺う。 

②具志頭出張所建て替えの進捗状況について伺う。 

 

 

近年は、どの業界もなり手不足が問題になっており

ます。消防隊員は、勤務も激務で、志が高くないとでき

ない職種だと思っております。 育てるのも１年や２

年で出来る事でもないと、想像出来る。そのことを踏ま

え伺う。 

 

①人員の状況を伺う。 

②毎年の職員採用状況を伺う。 

 

 

高齢化社会等により、救急出動も多くなっていると、

認識をしております。 中には、救急を呼ばなくてもい

い症状や、また、救急車の到着が間に合わず、救えない

なども有ると思います。 地域や団体で講習受け、知識

と技術に触れる事で、全部ではないと思うが、また、簡

単な事ではないと思うが、少しでも解消につながれば

という事を踏まえ伺う。 

 

①講習の実施状況を伺う。 
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二 

消火活動と消防

士の安全につい

て 

 

 

 

 

財政調整基金に

ついて 

 

 

減債基金につい

て 

１月 22日の朝、能代市で火災が発生し、消火活動中に

2 名の消防士が殉職しました。また、同月 30 日の夜に

は八王子市で火災が発生し、同様に 1 名の消防士が殉

職しました。たてつづけに尊い 3 名の消防士の命が失

われました。その原因と教訓について伺います。 

 

 

財政調整基金の運用状況について伺います。 

 

 

 

減債基金の運用状況について伺います。 

 

 


